



Quiénes son los dueños de Enkoll y De Las Heras, las encuestadoras que empleó Sheinbaum para decidir la reforma al Poder Judicial

La virtual presidenta de México ya inició su gestión una actividad extraoficial en donde buscó conocer la opinión del pueblo referente a un tema muy importante

Por Mariana Campos



Durante el fin de semana pasado, la morenista **Claudia Sheinbaum** habría encabezado el proyecto para realizar una encuesta en la que le preguntaría a los mexicanos su opinión sobre qué es lo que sigue para el Poder Judicial. Ante ello, las empresas **Enkroll** y **De las Heras** fueron las dos encuestadoras seleccionadas para llevar a cabo dicha tarea.

En conferencia de prensa, la exjefa de Gobierno reveló los resultados de las tres encuestas que se efectuaron en las cuales se puso a consideración de la muestra situaciones como si los jueces son corruptos, la forma en la que son elegidos y si es viable, para el pueblo desde su perspectiva, realizar una reforma a este órgano del **Poder Judicial de la Federación**.